
Förderverein Staatliches Gymnasium 10 
 
Vorstandssitzung vom 16. September 2019 
 
Zeit/Ort: 16.30 – 17.50 Uhr/Gymnasium 10 
anwesend: S. Mittmann, A. Leube, T. Meißner, Frau Bock (Gast) 
Leitung: S. Mittmann 
 
Protokoll 
 
1. Mitglieder und Kassenstand 
Es konnten 15 neue Mitglieder aufgenommen werden, damit hat der Verein z.Z. 100 
Mitglieder. 
Aktueller Kassenstand: ca. 3700,- Euro 
 
2. Mitgliedsbeiträge 
Der Einzug der Mitgliedsbeiträge soll am 01.11.2019 erfolgen. 
 
3. Mitgliedsanträge 
Das Formular für dem Mitgliedsantrag auf der Schulhomepage muss gegen das bereits neu 
entworfene (ergänzte) Antragsformular ausgetauscht werden (Mitteilung an Herrn Becker). 
 
4. Waldschänke(n) für Schulhof 
Es sind 3 Angebote eingeholt worden: Holz & Grün (Mohlsdorf-Teichwolframsdorf), 
SylviLogica (Erfurt), Naturholzprodukte Stuckatz (Bad Berka). Das günstigste Preis-Leistungs-
Verhältnis bietet Naturholzprodukte Stuckatz: inklusive Transport, Lasur, Dachschindeln 
(Dachpappe) Komplettpreis 1500,- zzgl. Lieferkosten (160,- Euro). 
Das Vereinsvoting der Sparkasse Mittelthüringen läuft noch bis Ende September.  
Sollte der Förderverein unter den Gewinnern sein, können zwei Waldschänken angeschafft 
werden, wenn nicht, dann soll zunächst nur eine Waldschänke gekauft werden. 
Abstimmung: einstimmig dafür. 
 
5. Spieletonne 
A. Leube hat beim Ortsteilrat Herrenberg 800 Euro für die Anschaffung einer Spieletonne 
beantragt. 
 
6. Weihnachten 
Auch wenn in den vergangenen Jahren die Spendeneinnahmen aus dem Verkauf des 
Zukunftsstollens nur gering waren, soll die Aktion wiederholt werden. 
Abstimmung: einstimmig dafür. 
 
7. Jahresmitgliederversammlung 
Als Termin für die Jahresmitgliederversammlung, bei der auch ein neuer Vorstand gewählt 
werden soll, wird auf den 03.12.2019 angesetzt. 
 
8. Kopierer 
A. Leube beantragt, dass der Förderverein die Finanzierung eines Miet-Kopiergeräts mit 
voraussichtlich ca. 30,- Euro pro Monat unterstützt. Kopierkosten würden dadurch langfristig 



verringert und das Procedere vereinfacht (Einsammeln des Geldes bei den Schülern durch 
die Lehrer), Abrechnung der Verbrauchskosten soll dann pro Jahr per Klassenstufen 
(Pauschalkosten pro Schüler) erfolgen. A. Leube wird dies der Schulkonferenz vorschlagen. 
Abstimmung: einstimmig dafür. 
 
Nächster Sitzungsstermin Vorstand: 28.10.2019, 16.30 Uhr 
 
 
gez.: T. Meißner (Schriftführer) 


